
Auf die Anfrage des Stv. Stamm zur Freibadproblematik teilt BM Halbe mit, dass es Signale 
gäbe, dass noch in dieser Woche mit einer Freigabe der Mittel zu rechnen sei. Nähere Auskünfte 
könne momentan jedoch nur der Vorsitzende des Trägervereins, Herr Hans-Otto Becker, geben.  
 


